

## **Le programme de relance économique de Première Urgence Internationale a pour objectif de remettre en état les infrastructures et les axes routiers de la zone.**

Ce projet permet aussi de relancer l'économie locale et de renforcer la cohésion sociale dans cette région fortement touchée par les tensions intercommunautaires. Des habitants de Kabanga Kashinda ont ainsi été recrutés pour réhabiliter un pont afin de rétablir l'accès au village de Kayumba, où Première Urgence Internationale soutient un centre de santé.



*(Cliquez sur la photo pour l'agrandir.)*

# OUT OF HOME

Visages et témoignages de déplacés du Katanga  
en République démocratique du Congo